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Edito
La saison 2022-2023 est déjà derrière
nous, même si certaines équipes
évolueront encore dans divers
tournois de fin de saison, notamment
sous le soleil et la chaleur de Nice.

Cette saison a été très courte et intense
pour notre comité puisque nous
n’avons pu nous mettre au travail qu’à
partir du mois de septembre 2022, en
se lançant directement sur la glace et
dans la compétition sportive.

Au cours de ces 7 derniers mois, nous avons constaté un très
grand investissement de la part de tous les jeunes du club qui ont
ainsi pu progresser dans la pratique de leur sport favori. Je leur
adresse, au nom du comité, mes plus sincères félicitations !

Notre école de hockey a accueilli de nombreux enfants qui ont
appris les bases de notre sport favori, sourire aux lèvres.
Chacune de nos équipes, que ce soit au niveau des joueuses,
joueurs, des coachs et des bénévoles s’est engagée pleinement
sur et autour de la glace pour faire vivre notre club. Je profite de
cet article pour vous remercier du fond du cœur.

Cette saison, nous avons aussi commencer à remplir le livre
d’histoire du hockey féminin à Monthey. Tout d’abord, cinq de nos
filles ont foulé la glace outre Atlantique, puis tout dernièrement,
la SWHL s’est invitée au Verney pour un match très amical
opposant nos « Ladies » à celles du CP Meyrin. Je suis très heureux
de l’engouement de nos jeunes filles et je vous assure que le club
continuera son développement dans ce sens.

Cette saison a aussi été la scène de diverses manifestations. Si le
bar de Carnaval est l’une des plus connue avec le souper de
soutien et l’incontournable foire de l’an, nous avons aussi repris, à
la dernière minute, la gestion du bar de l’ICHT. Ce tournoi est
mondialement connu et nous sommes très heureux d’en faire
maintenant partie. Cela dit, aucun de ces évènements n’aurait été
possible, sans les bénévoles qui ont consacré un peu de leur temps
à venir nous aider. Nous remercions infiniment tous ceux qui ont
participé durant la saison écoulée et nous espérons vous compter
encore plus nombreux dans le futur.

Mes remerciements ne seraient pas complets si je ne parlais pas
des arbitres, sans qui, un match de hockey ne serait possible.
Notre club, sous l’égide de Gilles Mauron, forme chaque année
plusieurs jeunes qui officient sur les patinoires romandes. Merci
beaucoup à Gilles et à ses jeunes pour leur investissement dans ce
rôle parfois ingrat, mais au combien important.

Et enfin, je tiens vraiment à vous remercier, chers parents, pour
la confiance que vous nous témoignez. J’espère que vous
continuerez à nous confier vos enfants pour leur apprendre le
hockey et à nous aider dans l’organisation et la vie du club.

En coulisses, nous avons mis en place une commission
technique qui a travaillé dur tout au long de cette saison de
manière très autonome. Cette nouvelle approche de la gestion
du club nous permet de gérer les aspects sportifs de manière
proactive et de prendre toutes les mesures inhérentes à la
bonne marche sportive de notre club. Nous sommes conscients
que tout n’a pas été parfait, mais je suis convaincu que nous
sommes sur le bon chemin.

La fin de saison coïncide avec le début de la suivante. Il n’est
donc pas encore temps de parler de vacances.  Et à l’instar de
tous les clubs de hockey suisses, nous sommes très actifs depuis
quelques semaines afin de préparer au mieux nos équipes pour
la saison prochaine. Nous sommes en discussion avec les clubs
de la région et du canton, afin de pouvoir proposer à nos jeunes
des équipes adaptées à leur niveau, avec un contingent suffisant
et en tenant compte, du mieux possible, des impératifs
logistiques et organisationnels liés à leur âge.

Le délai pour l’inscription des équipes est fixé par la SIHF au 30
avril. Nous vous communiquerons donc les informations pour la
saison 2023/2024 dès que possible. Saison que nous espérons
sereine, plein de joie et d’émotions et qui recommence déjà en
mai avec les entraînements d’été.

Nous travaillons aussi au rapprochement avec la première
équipe du MCHC et à l’intégration du HC Portes-du Soleil dans
notre organisation, puisque son équipe de 3ème ligue est inscrite
sous les couleurs du MOJU. Notre but étant de regrouper nos
forces aux seins de nos comités et d’éviter de perdre du temps à
travailler chacun de son côté sur les mêmes sujets.
Ensemble, nous sommes toujours plus forts !

Et je terminerai cet édito par la gestion administrative du club.
Nous sommes proches de l’assemblée générale, qui a été fixée
au 31 mai 2023 et qui sera menée en commun avec le MCHC.
Nous vous y présenterons de manière transparente les aspects
financiers et organisationnels du club.

Cette année n’a pas été de tout repos, mais nous avons toujours
travaillé sereinement et en gardant en ligne de mire les intérêts
de notre club et de notre sport.

Je vous souhaite une agréable lecture et je vous dis à bientôt.

Pour le comité du Mouvement Junior Monthey – Portes-du Soleil
Johan Launaz, président.
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Nos filles écrivent l’histoire

Introduction

La 63ème édition du tournoi Peewee à Québec (CA) s’est
déroulée du 8 au 19 février.
Ce tournoi mondialement connu et reconnu se déroule dans
plusieurs patinoires, la principale étant le centre Videotron qui
accueille certains matchs depuis 2016. La capacité maximale
pour ce tournoi était fixée à 16'000 places.

Lors du premier
match de l’équipe
d’Ukraine, le centre
a, pour la première
fois de son histoire,
affiché complet. Un
élan de solidarité
salué à sa juste
valeur par le comité
d’organisation.

Historique

Créé en 1959, le tournoi n’accueille que des équipes Nord-
Américaines jusqu’en 1970. Cette année-là, lors de la 11ème

édition, l’Europe débarque à Québec, au Colysée.

De très grands joueurs ont inscrit leur nom
au palmarès de ce tournoi. En 1974, un
certain Wayne Gretzky de Brantford
(Ontario) cumule une fiche de 26 points en
4 matchs ! En 1977, Brett Hull remporte la
coupe avec son équipe de Winnipeg, il y
avait pourtant, en face, certains Steve
Yzerman, Mario Lemieux et Patrick Roy
entre autres.

Une première page du hockey féminin est écrite en 1984 par
Manon Rhéaume et son club de Charlesbourg. Il s’agit de la
première fille griffant la glace en Peewee.

En 1989, c’est au tour du continent Asiatique de rejoindre
Québec, une équipe Japonaise y est présente. Cette année-là,
dans la catégorie Inter B, nos boys de Suisse Romande
remportent le titre ! Il s’agit ni plus ni moins de la première
victoire d’une équipe Européenne.

Le 18 février 1997, le tournoi est marqué par une bagarre
générale entre les équipes de Moscou et de Détroit. Les
sanctions exemplaires sont prises, 25 matchs de suspension
dont 4 pour un certain Ilya Kovalchuk.

Plus réjouissant, le livre du hockey féminin s’écrit doucement. En
1998, Beky Irvine est la première joueuse à inscrire un but.
4 ans plus tard, Manon Rhéaume est de retour à Québec et
dirige la première équipe entièrement féminine, le Mission Betty
dans la catégorie Inter C. Puis, en 2005, 3 femmes arbitrent un
match composant ainsi, le premier trio d’officiels 100% féminin.

En 2011, Québec accueille l’Australie, tous les continents sont
représentés, hallucinant.

En 2012, un Suisse comptabilise 14 points
avec Zürich. Il s’agit bien entendu de Nico
Hischier.

C’est en 2017 que nous reprenons l’écriture
du « livre des filles » le Québec Féminin
s’incline en finale et devient les chouchous
du public. L’année suivante, les
organisateurs présentent un match 100%
féminin.

Et cette année, Alyson, Audrey, Amalia, et
Fany enfilent le maillot des Chouettes et
portent haut les couleurs de la Suisse et de
notre club lors de la première édition
proposant une catégorie uniquement
composée de demoiselles. Un nouveau
chapitre pour le hockey féminin est écrit,
mais le livre n’est pas terminé.

D’un point de vue global, les organisateurs de cette 63ème

édition sont plus que satisfait et qualifient de succès la division
féminine. 12 équipes se sont disputé le premier titre de la
catégorie et, selon leurs aptitudes, ont toutes réussies à se
démarquer, à leur façon. C’est le West Lightning de Durham
(Ajax en Ontario) qui grave son nom sur le trophée, ce qui reste
anecdotique, le principal gagnant étant le hockey féminin !

Les Chouettes de Suisse Romande, une première historique

Conduite par Vérène Roduit, la délégation Romande s’est
déplacée en nombre au Canada. Pas moins de 41 personnes
comprenant 16 joueuses, 4 membres du staff technique et 21
accompagnants ont vibré au rythme du hockey sur glace
pendant 10 jours.

Les Chouettes seront à nouveau du voyage en 2024, du 7 au
19 février.

Pour les filles de 2011, les inscriptions à la journée de sélection
sont ouvertes. Elle se déroulera le samedi 27 mai 2023 à la
patinoire de Fribourg de 7h30 à 12h00.

Inscription et informations : verene.roduit@netplus.ch
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Interviews
Nous sommes allés à la rencontre d’Amalia (1) Fany (2), Audrey
(3) et Alyson (4) qui ont vécu une expérience formidable dans le
pays du hockey. Elles sont unanimes, c’était incroyable.

Les filles, vous rentrez d’un séjour dans la Belle Province.
D’origine canadienne, le hockey est particulièrement populaire
dans ce pays à l’instar du tournoi Peewee qui a, tout au long de
cette édition, accueilli 120 équipes U13 réparties dans 5
catégories et attiré pas moins de 219'000 spectateurs.

Comment avez-vous vécu cette formidable expérience ?

Amalia Ce fût une expérience inoubliable ! Nous avons
vécu tellement de choses au Québec.
7 matchs de hockey en 11 jours, un vrai hiver avec
une belle tempête de neige, l’accueil des indigènes,
un énorme magasin de hockey, le vieux Québec
avec son château Frontenac, du toboganning, du
patinage sur un lac gelé, les sculptures en glace,
etc.

Fany En un mot, incroyable. Des activités à couper le
souffle, des découvertes sensationnelles et des
rencontres inoubliables.

Audrey Ce fut vraiment incroyable, j’ai fait plein de
nouvelles rencontres. Participer à un immense
tournoi au Canada, dans une ambiance excellente
est une expérience unique.

Alyson Mon séjour c’est très bien passé, l’ambiance était
top et j’ai particulièrement apprécié les nombreux
matchs et toutes les activités annexes.

Qu’avez-vous particulièrement apprécié de l’autre côté de
l’Atlantique ?

Amalia J’ai beaucoup aimé le 1er match du tournoi au
centre Vidéotron devant environ 4'000 spectateurs
contre les futures gagnantes du tournoi féminin.

L’ambiance dans notre équipe fût fantastique tout
au long du séjour, les coachs et les accompagnants
ainsi que les parents ont été très « chouettes » !
J’ai également aimé le match gagné 4-0 contre les
Reines de Dijon.

Fany L’accueil. Le guide, Martin, m’a énormément
soutenue.

Audrey J’ai adoré le Vidéotron, y jouer et y voir, dans les
loges, un match de ligue junior.

Alyson J’ai bien aimé le village des sports tant il y avait de
neige. Mais en particulier, la sortie en chiens de
traîneau car le Husky est mon chien préféré.

Y-a-t-il quelque chose qui ne vous a pas plu lors de ce voyage ?

Amalia Le voyage pour arriver à Québec fût un peu long.

Fany Rien ne m’a déplu, même les résultats
catastrophiques ne m’ont pas gâché le séjour.
Ndlr. Pas si catastrophique que ça pour une équipe qui
ne se connaissait que très peu avant d’affronter des
équipes qui s’entraînaient ensemble depuis plus d’un an.

Audrey Le décalage horaire !

Alyson Les repas au Vidéotron, toujours identiques.

Vous avez rencontré plusieurs équipes mais une était un peu
particulière, vous avez affronté les garçons de l’équipe du
Mexique. Nous n’aurions pas pensé qu’ils jouaient au hockey
dans ce pays, c’est pourtant le cas. Racontez-nous…

Amalia Je ne savais pas que les Mexicains jouaient au
hockey. Nos parents non plus. Il y avait également
dans leur équipe, des joueurs ayant d’autres
origines que le Mexique mais vivant à Mexico !
Nous avons rencontré cette équipe à 2 reprises
avec 2 défaites de 4-0 et de 4-2. Ce fût 2 matchs
très engagés ! Avec un public mexicain chaud
bouillant !

Fany J’étais aussi étonnée. Mais, c’est clair que leur
niveau était plus bas que celui des canadiennes.

Audrey Je me rappelle surtout qu’un joueur a chargé ma
copine Amalia…

Alyson J’ai été étonnée moi aussi. Je les ai trouvés quand-
même fort !

Que voudriez-vous ajouter ?

Amalia Vivre une telle aventure est unique.
Je recommande à tout joueur / joueuse d’y aller
s’ils / elles le peuvent !

Fany Si un jour une hockeyeuse a l’opportunité de
participer à ce tournoi, qu’elle la prenne. C’est
l’expérience d’une vie !
Même s’il y a des hauts et des bas, ce voyage reste
un souvenir incroyable. J’ai pris conscience de la
chance que j’avais.
Merci à tous ceux qui ont rendu cela possible et à
toutes les filles que j’ai rencontrées : des amies
pour la vie.
Pour finir, je dirais qu’il faut croire en ses rêves et
ne laisser personne vous en empêcher.

Audrey J’ai vraiment apprécié toutes les activités et notre
guide était génial.

Alyson C’est la meilleure expérience de toute ma vie et elle
restera gravée dans mon cœur pour toujours.

Merci les filles et bravo à vous toutes !

1

2

3

4
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« Schüp » raccroche ses patins !

A 43 ans, une figure emblématique du hockey Montheysan tire
sa révérence.

Notre numéro 7 a griffé une dernière fois la glace en match
officiel contre la Vallée de Joux, le 16 février sur le coup de 23h.
en ¼ de finale de play-off de 2ème ligue.

Formé à Monthey, il effectue
presque toutes ses classes juniors
au club avant de rejoindre
Martigny en Novice et l’équipe
Midget AA de Sherbrooke au
Canada de 1996 à 1998 (photo).

Il reviendra en suisse pour jouer
avec le LHC en Junior Elite A.
Puis, il patinera deux saisons
avec le Star Lausanne en 1ère
ligue avant de revenir à Monthey
pour terminer la saison
2001/2002.

Schüp griffe la glace de Saas-
Grund la saison suivante. Son tour de Suisse Romande le fait
passer par Martigny (saisons 2003-2004/2004-2005) et par
Yverdon (2005-2006). Il dépose définitivement, ses valises à
Monthey dès la saison suivante.

Vincent a joué 380 matchs sous les couleurs du HC Monthey,
respectivement Monthey-Chablais Hockey Club en 1ère, 2ème et
3ème ligue.

A l’heure actuelle, il occupe la première place du classement des
buteurs de notre club. Il compte 215 goals et 161 passes décisives
pour un total 376 points ! Schüp est un joueur correct mais use
tout de même le banc d’infamie pendant 700 minutes. En 2006,
il « coIle » le C sur son maillot et devient capitaine de l’équipe.

Sa saison la plus prolifique, sous les couleurs de Monthey, fut celle
de 2012/2013 où il comptabilise 50 points en 32 rencontres (20
de saison régulière et 12 en play-off). Pour la petite histoire, le
MCHC s’incline en finale cette année-là.

Vincent a très à cœur d’encadrer
les nouveaux arrivant, il s’occupe
d’eux et leur promulgue
d’excellents conseils (ci-contre, il
pose avec Gaël).

Depuis la saison 2018-2019, il
transmet son expérience à nos
jeunes joueurs ! Présent aussi en
dehors de la glace, il assume, dès
cette année, le rôle de coach J+S et
est membre de la commission
technique de notre mouvement
junior.

En cette fin de saison, Schüp se distingue particulièrement dans
l’attitude et l’envie qu’il montre sur la glace et dans les vestiaires.

C’est lui, servi par Cédric Bolomey qui montre la voie à suivre lors
du premier acte des play-offs contre le HC Vallée de Joux en
inscrivant le 0-1 ! Avec un minimum de réussite, le MCHC aurait
créé l’exploit.

Vincent, maintenant que la déception est passée, comment as-tu
vécu tes derniers matchs ?

Ça fait des années maintenant que Mikaël Münger me dit à
chaque match de profiter car c’est peut-être le dernier, alors je
m’y suis habitué. Non, plus sérieusement, quand tu sens que la
fin arrive vraiment c’est un sentiment bizarre. Tu es à la fois un
peu spectateur et acteur de tes matchs. Tu essaies de profiter de
chaque moment tout en sachant que cela va te manquer.

De mémoire, il me semble que tu avais déjà annoncé ta retraite
mais que ta passion avait pris le dessus et que tu avais changé
d’avis.

Est-ce qu’un nouveau come-back est envisageable ?

Oui c’est vrai, la preuve que c’est dur d’arrêter, surtout quand la
santé te permet de pouvoir continuer à jouer. Mais non, cette fois
je ne pense pas reprendre la saison prochaine.

Le hockey m’a servi d’équilibre ces dernières années et j’en avais
besoin. Maintenant, j’ai un autre équilibre dans ma vie privée et
d’autres responsabilités. Je pourrais y réfléchir si Goran faisait une
saison, mais sinon, on ne devrait pas me revoir avec la première.
Je souhaiterais cependant continuer à m’entraîner une fois par
semaine au cas où (rires).

Sur la glace, quel est ta principale qualité ?

Le sens du placement, être au bon moment au bon endroit.
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Revenons sur ton parcours... Quel est le plus beau moment de ta
carrière ?

Alors, je dirais la promotion avec Monthey en première ligue à la
suite de la victoire contre Villars. Il y en a eu d’autres comme la
promotion avec Martigny en LNB. Mais celle-là est particulière car
je pense que nous avons déjoué tous les pronostics. C’était
vraiment une victoire du cœur avec une merveilleuse équipe.

Le pire ?

De répondre à ces questions, ce qui veut dire que c’est la fin !

Vincent et son fils Rafael dans le vestiaire du MCHC, la relève
est assurée.

Quel coéquipier t’a le plus marqué et pourquoi ?

Ça remonte à
quelques années,
mais je dirais
Goran bien sûr.

Jeune, on passait
nos journées à la
patinoire et son
parcours est
magnifique.

C’est quelqu’un qui
marque dans le
monde du hockey
mais également
dans la vie privée.

Dans un vestiaire,
on se bonifie à le
côtoyer.

      Vincent à gauche et Goran à droite.

Et, ton pire défaut (pour autant que tu en aies un) ?

Le patinage.

Pour terminer, si tu devais prodiguer un conseil à nos juniors, que
leur dirais-tu ?

Simplement d’aller à la patinoire avec plaisir et l’envie de
progresser.

Pour moi, peu importe le nombre d’entraînements qu’on fait, il
faut privilégier la qualité de ce qu’on donne à ce moment-là.

As-tu qqch à ajouter ?

Oui, simplement un grand MERCI à toutes les personnes qui
m’ont soutenu et accompagné pendant ce chapitre de ma vie à
commencer par mes parents.

J’ai pris du temps avant de comprendre, mais avec l’arrivée de
mon fils, je me suis rendu compte de tout ce qu’ils avaient fait
pour moi en termes de temps et de sacrifices.

Ils m’ont littéralement tout donné pour que je puisse vivre cette
histoire et je leur en serai éternellement reconnaissant.

Et bien-sûr aussi, un grand merci à mes coéquipiers et staffs pour
leur soutien pendant toutes ces années.

Merci beaucoup Vincent, pour ton parcours, pour avoir fait vibrer
le club et aussi pour ton engagement auprès des jeunes du club.

Le mouvement junior du MCHC-PDS t’adresse ses meilleurs vœux
pour la suite.
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Rétrospective de la saison
Notre école de hockey (U7) a accueilli plusieurs nouvelles petites
stars en herbe. Les entraînements se sont toujours déroulés dans
une ambiance idéale. Nos 35 joueuses et joueurs sont toujours
rentrés chez eux le sourire aux lèvres.

Au côté de Katerina, Myra, Manon et Cédric, plusieurs parents ont
contribué à la bonne marche des entraînements. Nous profitons
de cet espace pour remercier ce staff élargi.

Tournoi U7, le 2 avril 2023. Nos petites étoiles ont brillé de mille
feux sur la glace de Villars !

En U9-2, Michaël, pour sa
première année, a effectué
un excellent travail. Il a
réussi à intégrer plusieurs
joueurs en provenance de
la catégorie U7. Il nous
confie :
« J’ai bcp apprécié cette
expérience, autant avec les
différents coachs, jeunes et
comité. Tout le monde m’a
accueilli chaleureusement
et j’ai trouvé l’ambiance
très bonne. J’ai trouvé les
gens très impliqués et on
peut être fier de ce que
tout le monde a donné. La
présence des jeunes aux
entraînements a
augmenté au fil de la
saison, un très bon signe.
En ce qui me concerne,
être un coach, c’est de
l’enthousiasme, de la
discipline, donner de son
cœur, de la technique, de
la pédagogie, tout ça sous
l’égide de l’amusement ».

Nos U9-1 ont vécu des tournois très différents selon le contingent
à disposition. Très souvent au-dessus de ses adversaires lorsque
les « grands » étaient présents, ce fut plus compliqué en leur
absence.

Néanmoins, jamais aucun joueur n’a baissé les bras. Andrzej est
content des progrès réalisés globalement et se félicite de
l’intégration de quelques joueurs aux entraînements U11.

Justement, en U11, les jeunes de Rocco, alignés pour la première
fois en U11-2 ont accumulé les victoires !

U11-2 en verve à Vissoie le 18.12.2022

Plusieurs joueurs U11-2 ont griffé la glace en U11-1 aux côtés de
coéquipiers évoluant déjà dans le championnat U13A.
Leur prestation nous laisse confiant pour la saison à venir.

Au début de la saison, le championnat U13A fut plus intéressant
que prévu. Les coachs durent reprendre leur copie et apporter
les ajustements nécessaires après deux revers consécutifs contre
Brig et Anniviers courant novembre. Force est de constater que
les corrections effectuées portèrent leurs fruits car l’équipe
termine la saison sur 7 victoires consécutives.

Plusieurs joueurs de la catégorie inférieure ont été intégré au fil
de la saison afin de développer leurs capacités.

Dernier match U13 A en compagnie de certains U13 Elit qui les
ont encouragés du début à la fin, Fany et Noham notamment,
c’est aussi ça l’esprit du club !

Dernières consignes du coach !

Michaël est très en symbiose
avec son équipe.
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Afin de donner du temps de jeu à quelques-uns de nos joueurs,
une collaboration avec le EHC Raron a été conclue en U13 Top.
Bien que cela ait été très difficile, nos juniors ont eu l’immense
mérite de ne jamais abandonner. Un excellent état d’esprit digne
des meilleurs.

Match très amical entre nos U13A et les Top de Raron, des
sourires des deux côtés et un excellent souvenir.

Nos U13-Elit ont quant à eux
fait preuve d’un très bon état
d’esprit. Appliqués lors des
entraînements, ils ont su être
très engagés et volontaires
lors des matchs, en particulier
ceux qui étaient difficile.
L’ambiance d’équipe est
restée excellente tout au fil de
la saison.

Plusieurs joueuses / joueurs
de U13A ont été alignés avec
les « Elit » cette saison et,
même s’il reste beaucoup de
travail, c’est très
encourageant pour les
saisons à venir.

Une nouvelle et étroite collaboration avec le HC Sierre a été mise
en place cette saison en U15 Top. Une première expérience tant
pour les joueurs, le staff et les parents qui est unanimement
qualifiée de « super ».

Sous le maillot du HC Sierre, nos juniors ont éprouvé beaucoup
de plaisir dans cette équipe.

Coach avec Olivier (à gauche sur la
photo ci-dessus), Nicolas (à droite)
témoigne :

« Pour ma part, ce fut une très belle
collaboration, ceci à tous les niveaux.
Le HC Sierre nous a fourni un
entraîneur de grande qualité en la
personne de Jeff Bitz (ndlr au
centre)».

Nos U15A a eu un rendement en dents de scie. Dommage, notre
équipe aurait mérité mieux. Notons tout de même que certains
U13 Elit ont pu profiter de pas mal de temps de glace et qu’ils y
ont fourni de bonnes prestations.

Notre équipe U15 termine au pied du podium lors du tournoi
international de Champéry, les 25 et 26 mars.

Pour finir, l’équipe des U17A laisse filer la première place du
classement à cause d’un début de championnat difficile.

Andrzej nous explique : « C’est dommage que cette saison se
termine, notre équipe montait en puissance. Nous méritions la
première place tant la cohésion de groupe était forte, sur glace
et dans le vestiaire ».

Nos U17, 3ème à Champéry lors du tournoi de fin de saison.

Champéry, les U13 en bronze après un parcours
admirable.
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Ça s’est passé au MCHC-PDS !

Tombola
La première tombola sous l’égide du nouveau comité de notre
mouvement junior, la seconde de l’histoire du club est un succès.

Grace à l’engagement de chaque membre pour la vente des
tickets, la trésorière peut voir l’avenir avec un peu plus de
sérénité.

Notre vice-président,
Sébastien Galley, a eu
l’honneur de remettre
le premier des 49 lots à
Sophie.
Nous lui adressons nos
félicitations et lui
souhaitons un bon
voyage et la
remercions pour la
carte postale…

Le second prix, une
magnifique paire de ski
a été remis par Jean-
Claude et Seb à Cédric.
Nous espérons qu’il
aura tout de même un
peu de temps pour
s’occuper de l’école de
hockey entre deux
sorties sur les pentes
enneigées…
Félicitations !

Grâce à leur abnégation, le comité du mouvement junior a eu le
plaisir de remettre les prix de meilleurs vendeurs à :

1er  Matteo qui remporte une PS5
2ème  Joey qui gagne une canne de hockey offerte par M-Sport’s
3ème Nolan qui reçoit 4 entrées à Aquaparc

Merci à vous et félicitations.

Remise du premier prix à Matteo des mains
du Président du MOJU.

Carnaval Souper de soutien du MCHC
Du 16 au 21 février, notre club était présent, comme à
l’accoutumée, lors de la plus grande manifestation de notre
ville.
Le bar du MCHC, magnifiquement décoré, a accueilli un grand
nombre d’entre vous et aussi, un visiteur bien connu dans notre
sport…. Welcome home Dave !

Rendez-vous du 8 au 13 février 2024 pour la 151ème édition.

Cette soirée du 11 mars à forte connotation irlandaise s’est
déroulée, dans une ambiance festive, au théâtre du Crochetan à
Monthey. Un succès !

Nous adressons nos félicitations aux organisateurs et remercions
vivement les nombreuses personnes présentes, dont de
nombreux parents de junior.
L’année prochaine, nous compterons à nouveau sur vous.
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Agenda

Du 8 mai au
22 juin 2023

Entraînements d’été

Ils se dérouleront soit à la patinoire, soit au stade juste à côté.

Toutes les informations vous seront transmises par SportEasy, la mise à jour des
contingents est en cours.

20 mai 2023 La Monthey d’Illiez

Nous sollicitons à nouveau votre aide pour collaborer à l’organisation de la
course « la Monthey d’Illiez » qui aura lieu le samedi 20 mai prochain.
Traditionnellement, les organisateurs ont toujours demandé de l’aide à notre
mouvement junior qui fait justement le lien entre le bas et le haut de la Vallée, et
ils nous redistribuaient une partie substantielle du bénéfice du jour en
remerciement. Ces dernières années, cette tradition s’est quelque peu perdue,
faute de bénévoles. Nous comptons donc sur vous pour se remobiliser et
participer en masse à cette journée en tant que bénévole du mouvement junior
Monthey-Portes-du-Soleil ou en tant que participant.

31 mai 2023 Assemblée générale

Nous vous donnons rendez-vous à 19h00 à Monthey, salle de la Gare.
Cette assemblée sera conduite en commun avec le MCHC :

Une invitation suit !

Du 7 au
11 août 2023

Training Hockey Camp

La 3ème édition de notre camp d’entraînement se déroulera au Palladium de
Champéry et de nombreuses surprises attendent les participants (années 2011 à
2017.

Il ne reste qu’une seule place (interne ou externe).

Inscriptions sur le site internet mchc-pds.ch

2 septembre 2023 Journée du club

Réservez impérativement votre journée pour notre toute première journée du
club.

De nombreuses animations seront organisées et nous profiterons d’être toutes
et tous présent pour prendre les photos de la saison prochaine.

Toutes les informations vous seront dévoilées lors de l’AG !

Du 10 au 12
novembre 2023

International Chablais Hockey Trophy

Fort de son concept unique en Europe, ce tournoi a une renommée mondiale et
voit, chaque année, la crème du hockey s’affronter sur la glace de notre club.

Cette année, la Suisse rencontrera la France, l’Allemagne et la Slovaquie.

Du hockey, du spectacle, des animations et tout ça gratuitement.
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Mot de la fin

Cette fin de saison a été remplie d’événements. Bien entendu,
nos équipes U11-U13-U15 et U17 ont participé au tournoi de
Champéry, mais c’est encore les filles de notre club et de notre
région qui ont marqué l’histoire de notre club. En accueillant le
HC Meyrin Féminin le dimanche 26 mars, elles ont vécu le
premier match de SWHL (Swiss Women Hockey League) de
notre club.

Nous nous souviendrons du sourire qui illuminait chacune des
protagonistes de cette magnifique journée.

Sur une idée de Malika qui avait très à cœur
de maintenir les liens avec les anciens
joueurs du club, le MCHC a accueilli,
vendredi 31 mars un match entre la 1ère et
nos mercenaires.

De nombreux joueurs ont accepté cette
invitation et force est de constater que ce fut
un succès.

Une page spéciale est en cours de réalisation
sur notre site internet et, d’ici quelques temps, vous pourrez y
découvrir tous les détails de notre projet.

Sur la glace, le spectacle présenté fut à la hauteur de l’ambiance
de cette soirée.

Une équipe pour toujours !

Et enfin, le match parents / enfants des catégories U7/U9 a clôturé de la meilleure des façons cette saison extrêmement riche en
émotions !

Félicitations à toutes et tous, c’est aussi ça l’esprit de notre club.


